

Präsidiale Wanderung Steinkreis

Tourenleiter: Erika Bruhin
Anzahl Teilnehmer: 7

Datum, Ziel: Samstag, 16. Mai 2015, Steinumrundung
Talort: Stein
Abfahrt/ Rückkehr: 08.00 Uhr / 14.30 Uhr
Pausen: 3 mal

Anreise mit: 2 Autos

Zusammenfassung: Wie auf einer Insel thront die Ortschaft Stein auf einer Krete zwischen den tiefen Einschnitten von Sitter und Uräsch. Die Grossräumige Umrundung des Dorfes Stein führte uns zu rein theoretisch schönen Aussichtspunkten. Alpstein, Appenzellerland und St. Gallen sahen wir leider wegen des bedeckten Himmels nicht. Von der rekordlangen Fussgängerbrücke von Zweibruggen genossen wir bei einem Gipfeltrunk die tiefen Blicke in die Tobel der Sitter und des Wattbach.

Tourenbericht: Bei dieser Tour machten wir einen grossen Bogen von Stein aus Richtung Langenegg und dann weiter Richtung Haslen, welches wir knapp streiften, da wir uns auf den Weg nach St. Gallen begaben. Nachdem wir einen äusserst gefährlichen Bless mit klopfendem Herzen passierten (sogar unser Hund erstarrte vor Schreck), stiegen wir ins Tobel ab, wo sich die Sitter und der Rotbach zusammenschliessen. Hier machten wir unsere erste Pause und bestaunten dieses sehr eindrückliche Tobel. Drei Brücken mussten überquert werden, bevor es zum kleinen Aufstieg bis zur Strafanstalt Gmünden ging. Auf der Höhe St. Gallen Haggen betraten wir voll Ehrfurcht die wahnsinns Fussgängerbrücke. In der Mitte begossen wir dieses Ereignis mit einem kleinen Schluck Wein und machten uns dann weiter auf zu unserem Ausgangspunkt, Stein. Auf dem kleinen Dorfplatz angekommen, assen wir die mitgebrachten Brötli, damit wir diese nicht zu Hause verspeisen mussten. Bei der Schaukäserei machten wir im Gartenrestaurant Halt, da sich endlich die Sonne zeigte. Und nachdem sich alle mit Käse eingedeckt hatten, ging es wieder nach Hause. Eine kleine, einfache Wanderung, ganz in der Nähe mit vielen schönen Eindrücken!

Teilnehmer: Hanspeter, Hanny Ughini, Helena Sonderegger, Vera, Andrea Hutter, Roland Städler und Tamburina, der Hund, der niemandem etwas macht!